

PDC italiano exhorta no "ejecuten" a Moro

Impulso ascendente en Bolsa de N. York

Nueva York, abril 17 (AP). La Bolsa continuó su impulso ascendente hoy con elevadas ganancias en una sesión que superó el volumen de transacciones sin precedentes del viernes.

Analistas dijeron que la tendencia ascendente que comenzó la semana pasada atrajo a mayor número de inversionistas que no desean desaprovechar posteriores alzas.

El promedio Dow Jones de 30 acciones industriales superó desde las primeras horas la marca de los 800 — un nivel que no había

Pasa a la página 44

Roma, abril 17. (Latin-Reuters). (Por David Smith). El gobernante Partido Demócrata Cristiano cambió sus tácticas en la guerra de nervios que mantiene ante los guerrilleros urbanos que secuestraron al ex primer Aldo Moro, lanzando veladas exhortaciones para que desistan del anunciado propósito de "ejecutar" a su rehén. En la primera reacción ante el comunicado de las Brigadas Rojas en el que señalaban que un "tribunal popular" había condenado a muerte al estadista, de 61 años, la Democracia Cristiana manifestó su confianza de que los secuestradores no concretaran sus amenazas.

"Persistimos en nuestra creencia de que al fin, esos enemigos del Estado se inclinarán por la consideración a la vida humana", señaló un editorial de primera página de una edición especial del diario partidario "El Popolo". La declaración se produjo después de la firme advertencia lanzada ayer por el presidente Giovanni Leone, quien señaló que la

consideración a la vida humana", señaló un editorial de primera página de una edición especial del diario partidario "El Popolo".

La declaración se produjo después de la firme advertencia lanzada ayer por el presidente Giovanni Leone, quien señaló que la

Pasa a la página 49

Fracasó idea de Somoza de reunir a presidentes de C. A.

Guatemala, abril 17. (DPA). (Por Julio César Anzueto). Un vespertino local publicó que la idea del presidente de Nicaragua, Anastasio Somoza, de realizar una reunión de presidentes centroamericanos, no ha encontrado eco en ninguno de los otros cuatro países. Voceros oficiales dijeron en Honduras que sería imposible la asistencia del jefe de Estado, Juan Alberto Melgar, mientras que en El Salvador se descartó la asistencia del presidente Carlos Humberto Romero.

En Costa Rica y Guatemala, que en mayo y julio, respectivamente cambiarán de presidente, no se manifestó interés alguno en esa reunión, señalándose en cambio que la misma no revestiría importancia alguna y sería únicamente una reunión "de turismo".

El 8 de mayo asumirá la presidencia de Costa Rica el presidente electo, Rodrigo Carazo, y en Guatemala se producirá también un cambio de gobierno el 10 de julio, cuando entregue el poder el actual presidente Kjell Laursen.

Pasa a la página 44

Fallece general Lucius Clay héroe de II Guerra Mundial

Chatham, Massachusetts, abril 17. (DPA). Falleció anoche en su casa de Chatham, en el Estado de Massachusetts, el general Lucius D. Clay, el llamado "padre del puente aéreo berlinés" y comandante de las fuerzas estadounidenses en Europa tras la Segunda Guerra Mundial, a los 80 años de edad. Clay se retiró a la edad reglamentaria del ejército y desde entonces vivió retirado en su casa de Chatham. Desde hacía años también padecía un enfisema.

El general organizó y fue responsable del puente aéreo que se inició en abril del 48 y se extendió a lo largo de 16 meses dando a que los soviéticos se negaron a dejar pasar por su zona los trenes de abastecimiento destinados a Berlín en la operación SE

transportaron un total de 2.4 millones de toneladas de provisiones y avituallamiento a Berlín.

El general representó al entonces presidente John F. Kennedy en Berlín desde agosto del 61 a mayo del 62, durante la construcción del muro divisorio de Berlín.

Después de esa fecha continuó

Pasa a la página 21



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ARRESTO DOMICILIARIO. Buenos Aires, abril 17. (AP). Un grupo de policías custodia hoy hacia su casa al director del diario "La Opinión", periodista Jacobo Timerman, quien fue libertado después de varios meses de prisión y conducido a su casa bajo arresto domiciliario.

Periodista argentino libre y bajo arresto domiciliario

Buenos Aires, abril 17. (Latin). (Por Simon Muller). El periodista Jacobo Timerman fue conducido hoy a su casa donde permanece bajo arresto domiciliario y custodia policial, luego de un año de detención en diversas dependencias de seguridad. Timerman fue conducido desde la jefatura central de policía hasta su departamento céntrico en una caravana de cuatro patrulleros y un camión policial escoltado por motociclistas.

El periodista y publicista de 56 años se encontraba "muy bien de salud y de excelente ánimo", dijo a Latin uno de sus familiares. Agregó que Timerman "no podía contestar llamados telefónicos".

Severa custodia

La severa custodia policial que rodea el domicilio de Timerman incluye más de dos policías en el interior del departamento, dijo

Pasa a la página 40

Palestinos no impedirán el retiro de Israel de Líbano

Beirut, abril 17. (Latin-Reuters). (Por Gavin Bell). El secretario general de las Naciones Unidas, Kurt Waldheim, obtuvo hoy de los palestinos nuevas seguridades en el sentido de que los guerrilleros no intentarían obstaculizar los esfuerzos de la ONU por acelerar el retiro de las fuerzas israelíes que ocupan el sur del Líbano. Waldheim, quien criticó el lento ritmo del repliegue judío, declaró a los periodistas que el dirigente palestino Yasser Arafat ha reiterado que sus efectivos cooperarán con la Fuerza Interina de las Naciones Unidas para el Líbano (FINUL).

El secretario general, hablando después de una visita de siete ho-

ras a Beirut, no aclaró si los palestinos piensan volver al sur del Líbano después de finalizada la eventual evacuación israelí.

Los funcionarios judíos han puesto en claro que no abandonarán el sur del Líbano mientras

Pasa a la página 40

Numerosas bombas estallan en territorio nicaragüense

Managua, abril 17. (AP). Numerosas bombas de fabricación casera estallaron hoy en diversos puntos de Nicaragua al tiempo que continuaban las protestas sobre presuntas violaciones de los derechos humanos de dos guerrilleros encarcelados. La policía dijo que tres personas resultaron heridas en "docenas" de explosiones ocurridas poco antes del alba en Managua y en las ciudades cercanas de León, Masaya y Diriamba. Un vocero de la policía dijo que las bombas eran de fabricación casera, en su mayoría tipo petardo, que ocasionaron escasos daños a la propiedad. Añadió que los heridos

fueron en su mayoría alcanzados por pedazos de vidrio desprendidos de las ventanas destruidas.

Más de 35.000 estudiantes han sido de ir a clases desde hace casi tres semanas y han ocupado

Pasa a la página 44



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FALLECIO. Abril 17. (AP). El general retirado Lucius D. Clay, de 80 años, murió ayer en su residencia de Cape Cod, Massachusetts. Fue uno de los héroes de la Segunda Guerra Mundial en Europa.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MANIFESTANTES. Salisbury, Rhodesia, abril 17. (AP). Cientos de manifestantes se lanzaron a las calles de Salisbury hoy, para protestar por la oposición de los Estados Unidos y Gran Bretaña a un acuerdo interno logrado sobre el futuro de Rhodesia.

al cerrar la edición

INFORMACION EN PAGINA 38